

**« IL EST VENU, IL REVIENDRA,
AMEN ALLELUIA »**

La vie reprend sa vie cachée trop longtemps par les rigueurs de l'hiver. Tout n'était pas mort mais en sommeil. Des bourgeons veulent à tout prix éclore, les feuilles encore naines font leur apparition; sans compter que le bec goûte le sucré de l'érable ! Quel temps merveilleux : on dirait que la vie reprend ses promesses et que même chacun de nous retrouve un nouveau goût à la vie, quoique le covid-19 vient jeter une ombre qui bouleverse l'humanité. L'hibernation a assez duré : vive les terrasses et les visages brunis par le soleil ! Les amoureux vont pouvoir enfin se bécoter à l'air libre. Comme c'est beau la vie !

Après la morosité du vendredi saint, voilà que c'est l'Alleluia de la résurrection ! Oui, la vie est plus forte que la mort : Jésus l'a expérimenté dans sa chair et il est venu détruire les traces de la mort par des semences d'amour qui germent sans cesse dans le cœur des hommes et des femmes de bonne volonté. Jésus vient redonner de l'espérance au monde. Si la mort avait eu une telle emprise, voilà que Jésus, par l'Esprit, est venu rompre ces liens de la mort pour affirmer que la vie a le dernier mot.

Nous sommes si souvent confrontés et exposés aux vicissitudes de la vie et la foi en la résurrection vient nous donner toute une nouvelle espérance. C'est là le merveilleux du croyant de croire à la force de la vie. Regardons ce qui se passe dans notre propre vie : notre espérance de Jésus ressuscité vient élargir notre regard sur la vie, nous permettre de nouveaux recommencements, nous aider à croire qu'il y a toujours du meilleur possible en nous, de nous donner de faire de nouveaux pas parce que nous croyons à la vie.

« Nous l'avons vu ressuscité, nous témoins de la vérité, il est venu, il reviendra. Amen alleluia, Amen alleluia ! »

Maurice Comeau

